

Erdmannhausen 1 mit einem Bein in der Landesliga

Am vergangenen Sonntag trat die 1. Mannschaft des SCE beim punktgleichen Tabellenzweiten aus Besigheim an. Zu diesem „Endspiel“, traten beide Mannschaften in Bestbesetzung an und es sollte ein grosser Fight werden. Die Erdmannhäuser begannen stark, Josef Gheng erreichte sehr schnell eine überlegen Stellung und konnte Erdmannhausen mit 1:0 in Führung bringen. An Brett 2 erreichte Michael Hüttig ein gewonnenes Turmendspiel und ließ seinem Gegner keine Chance. Goran Ostojic, konnte am dritten Brett keinen Gewinnweg erkennen und einigte sich mit seinem Gegner auf ein Remis. Auf allen anderen Brettern waren die Stellungen noch unklar und das Spiel deshalb keinesfalls entschieden. Alexander Passaro gelang es an Brett 8 eine Ungenauigkeit seines Gegners auszunutzen und zwei Bauern zu gewinnen, dies konnte er zum Gewinn nutzen und Erdmannhausen mit 3,5:0,5 in Führung bringen. An Brett 5 hatte sich Alexander Flachsbar eine Vorteilhafte Stellung erspielt, leistete sich in der komplizierten Stellung jedoch eine Ungenauigkeit, die sein sehr stark spielender Gegner nutzte und den ersten vollen Punkt für Besigheim einfuhr. Am vierten Brett entstand eine sehr komplizierte Stellung. Andreas Raff behielt jedoch die Übersicht und konnte seinen Gegner letztendlich besiegen. Damit war der Mannschaftssieg eingefahren, doch der Ehrgeiz der Erdmannhäuser scheint in dieser Saison keine Grenzen zu kennen. Sascha Fox lehnte in leicht Vorteilhafter Stellung ein Remisangebot seines Gegners ab. Er schaffte es einen Bauern zu gewinnen und spielte das Turm und Läufer Endspiel souverän zum Sieg. Michael Weiss musste am Schluss dem kräftezehrenden Kampf und der nervenaufreibenden Zeitnotphase Tribut zollen. Er übersah den Gewinnweg und nahm das Remisangebot seines Gegners an. Damit war der deutliche Endstand von 6:2 hergestellt, der darüber hinwegtäuscht, dass die Besigheimer wirklich um ihre Chance kämpften und den Erdmannhäusern das Leben sehr schwer machten. Mit diesem Sieg, ist Erdmannhausen nun alleiniger Tabellenführer und hat 2 Punkte und 10,5 Brettunkte Vorsprung aus Besigheim. Bei noch zwei ausstehenden Spielen genügt ein Sieg um die Meisterschaft und den Aufstieg klarzumachen. Dies will man möglichst im nächsten Heimspiel gegen Tamm klarmachen.

Erdmannhausen 2 ist Meister

Den Aufstieg hatten sie schon am letzten Spieltag klargemacht, nun wollten die Spieler der zweiten Erdmannhäuser Mannschaft gegen den Abstiegsaspiranten Besigheim 4 auch die Meisterschaft klarmachen. Die Erdmannhäuser legten los wie die Feuerwehr. Sadettin Sahin konnte seinen Gegner schon in der Eröffnung total überspielen und Erdmannhausen mit 1:0 in Führung bringen. Am vierten Brett erhöhte Harald Rothfuss auf 2:0 und Mirko Sibahn erreichte einen so starken Angriff, dass sein Gegner aufgrund der hoffnungslosen Stellung aufgab. Uwe Rupp übersah am 2. Brett den Gewinnweg und gab wenig später aufgrund einer Mattdrohung seines Gegners auf. Am Spitzenbrett ließ Dzafer Cosic einmal mehr keine Zweifel daran aufkommen, dass er der beste Spieler der A-Klasse ist. Er besiegte seinen Gegner locker und ist damit der einzige Spieler in der A-Klasse, der alle 8 Partien gewonnen hat. Den Mannschaftssieg und damit die Meisterschaft sicherte Thomas Hirsch an Brett 5. Er lehnte ein Remisangebot seines Gegners ab und konnte ihn wenig später zur Aufgabe zwingen. An den restlichen Brettern nahmen Nova Lazic und Markus Mayer die Remisangebote der Gegner an und stellten somit den 6:2 Endstand sicher. Nun ist das letzte Spiel gegen Steinheim 1 bedeutungslos, aber Erdmannhausen wird sicher auch in diesem Spiel alles geben um im neunten Spiel den neunten Sieg einzufahren.

Termine

Am Freitag den 05.03.10 startet die 2. Erdmannhäuser Schnellschachserie. Es werden wieder einige sehr starke Spieler erwartet. Es werden jeweils 5 Runden Schnellschach gespielt mit 15 min Bedenkzeit pro Spieler. Die Schnellschachserie ist in diesem Jahr startgeldfrei. Auch Hobbyspieler sind herzlich willkommen. Die komplette Ausschreibung ist unter dem Punkt Presse auf unserer Homepage www.schachclub-erdmannhausen.de einzusehen. Beginn ist um 20:30 Uhr.

Am Samstag, den 06.03.10 findet das Halbfinale des K.O. Pokals statt. Erdmannhausen 1 trifft auf den Verbandsligisten Heilbronn. Dies ist die absolute Spitzenpaarung und es darf mit hochklassigem Schachsport gerechnet werden. Jeder der an Schach interessiert ist sollte sich

diesen Termin vormerken. Beginn ist 14:00 Uhr, gespielt wird im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen.